

NordArt 2014

www.nordart.de



Deniz Gökdoğan

Türkei/Turkye

Geboren 1976 in Balıkesir, Türkei. Er studierte mit Abschluss in den Studios von Prof. İsa Basoğlu und Prof. Ramiz Aydın an der Atatürk – Fakultät für Pädagogik der Marmara Universität in Istanbul. Sein Aufbaustudium absolvierte er im Fach Visuelle- und Umweltkunst (İTÜ). Seine Doktorarbeit schloss er im Bereich Kunst-erziehung am Institut für Erziehungswissenschaften der Marmara Universität ab. Jetzt ist er als Dozent für Malerei in der Kunstfakultät der Universität Thrakien in Edirne tätig. www.denizgokduman.com

Born 1976 in Balıkesir, Turkey. He completed his undergraduate education in Prof. İsa Başoğlu and Prof. Ramiz Aydın's art studios at Atatürk Education Faculty of Marmara University in Istanbul. He received his graduate education in visual and environmental arts (İTÜ). He completed his doctoral thesis in the department of art education of the Institute of Educational Sciences at Marmara University. Now he is a lecturer in the painting department of the Faculty of Fine Arts of Trakya University in Edirne. www.denizgokduman.com



Auf meinem nassen Nacken neben dem Schweiß auf meiner Brust, 2011, Acryl auf Leinwand, 130x100 cm
On My Drenched Neck By My Chest Sweat, 2011, acrylic on canvas, 130x100 cm